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四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

 

今後の予定 

みんなのために 
会長 時札正文 幹事 影山裕樹 
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ＲＩ会長    バリー・ラシン 

【写真協力 写楽の会 天野繁君】 

 

 12 日(火) 

 
会長幹事就任挨拶 

ＣＡ （運営方針発表） 

理事会 

 
  17 日(火) 

 

地区広報員ネットワーク会議 

 7 月 10 日(火) 

ＣF （会計） 
 

 
 

   24 日(火) 

 

ＣＡ （運営方針発表） 
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                               2018～2019 年度会長に当たって 
ききき 

入会してからあっという間に 15 年が過ぎ、皆さんにご迷惑をおかけしながらクラブ奉仕委員長、幹事を務め

させ頂き今度は会長をさせていただくことになりました。無事任期を務めたいと思っています。 

国際ロータリーのテーマ「インスピレーションになろう」。2700 地区のメッセージ「寛容と思いやり そして和の

心」。当クラブのテーマは「みんなのために」とさせていただきました。RI 会長の言葉の中に「ロータリーの奉仕

は人々の人生そしてその地域を変える」とあります。私たちは親睦を計り職業奉仕を通じて地域社会のため

に、みんなのために活動して行きたいと思います。そして私たちの活動を多くの方々に知っても 

らえるよう広報活動を広めていきましょう。また職業奉仕だけでなく、ゴルフ、山歩き、写 

楽の会等の愛好会を活性化して親睦を深めたいと思います。 「ロータリーに入ってよか 

った」 そんなクラブにしましょう。 

最後に今年度はフランスより留学生が来ますので皆様のご協力をお願いします。 

２０１８年度会長  時札正文 

 

   25 日(水) 

 



 

 

 

   

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

  
 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問・クラブ協議会のご案内                

【クラブ協議会】                     【ガバナー公式訪問】 

８月７日(火) 例会終了後～１５時３０分          ８月２８日(火)１２：３０～１３：３０     

於：大丸別荘 筑紫の間                  於：大丸別荘 筑紫の間 

※理事・役員および各委員長はクラブ協議会に出席  

する責務があります。入会３年未満の方もご出席お願いします。 
 

上期会費納入のお願い                 例会変更のお知らせ  
  

７月３１日(火)までにお振込みお願いします。      宗像ＲＣ ７月１８日(水)１８：３０～ 
 

臨時理事会議事録報告                                         ガバナー年度みな様お疲れ様会 
 

１．吉村英雄会員退会届の件   ６月末退会承認    福岡城東ＲＣ ７月２１日(土)  
 

定例理事会開催のご案内                   前会長幹事慰労夜間例会 
 

本日例会終了後行います。               鳥栖ＲＣ ７月２５日(水)→２９日(日) 
 

ロータリーレートのお知らせ                 まつり鳥栖へ変更                           
 

７月レート １１０円 （６月より変動なし）        

 

  

 
 クラブ奉仕委員会                             青少年奉仕委員会                     
                        

本日の例会                    インターアクト例会のご案内                         
  

会長幹事就任挨拶  時札正文会長 影山裕樹幹事  ７月 ９日(月) 16:30～ 於：筑陽学園高校  

クラブフォーラム    運営方針発表          ７月２３日(月) 休会（夏休みのため）  

 

次週の例会                     親睦委員会                         

                  

クラブフォーラム    運営方針発表         ７月の誕生日 お誕生日おめでとうございます！ 

牧田隆君 福田隆一君 井上孫紹君               

 

          
    

 

 

 
 

 

田中洋一君 
 

 
 

 

  

 
 

 

 
ロータリーの目的唱和  

前回の例会記録 
 

 

 
 

「奉仕の理想」 

用松信彦ソングリーダー 
 

 

  
 

 

 ロータリーソング 

委 員 会 報 告 

会 務 報 告   

  

  

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

本 日 の 例 会 

 

 
 

 

☆今期最後の第４グループ会長幹事会について 
 

 
 

 

  

 
 

 

 
会 長 挨 拶 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 



                           おかげさまで目標達成しました！ 
ご協力ありがとうございました！！ 

 

浦田秀徳君  みなさま、クラブ運営へのご協力ありがとうございました。めくるめく１年間でした。 

調 重昭君  ５月連休の前より、入院病欠しました。高齢での入院（約２か月）で、色々と考えさせら

れました。お蔭で一応治りました。 

原口昌夫君  太宰府ロータリークラブからの臨時収入がありました。ありがとうございました。 

塩月啓司君  浦田会長、阿部幹事、理事役員のみなさま、一年間おつかれ様でした。 

黒川 徹君  浦田会長、阿部幹事様、この一年お疲れさまでございました。またこのたびは入院見舞等

頂きありがとうございました。 

北田 織君  休みが続きました。誕生日のお花ありがとうございました。浦田会長、阿部幹事、一年間

お疲れ様でした。ＩＭの折にはお力添えを頂き本当にありがとうございました。 

田中洋一君  浦田会長、阿部幹事、お疲れ様でした。 

田代雅人君  浦田会長、阿部幹事、一年間おつかれさまでした。ＩＭ、会長幹事会等大変お世話になり

ました。 

成川禎道君  今年度最後の例会です。会長、幹事他役員の皆様、一年間お疲れさまでした。 

中西英貴君  一年間お世話になりました。来期もよろしくお願いします。 

阿部隆雄君  一年間ご協力ありがとうございました。 

中西孝昌君  今日は子供小学校１年生の授業参観の為に早退します。（ココは笑う所ですヨ！）(笑) 

岡本ゆかり君 本日最後のＳＡＡです。１年間ありがとうございました。 

用松信彦君  浦田会長、阿部幹事、役員の皆様、１年間おつかれ様でした。 

福田隆一君  浦田会長、阿部幹事、一年間お疲れ様でした。今後もクラブ奉仕をお願いします。 

本橋利勝君  浦田会長、阿部幹事、田代ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。時札副会長、影山副幹

事、来年一年宜しくお願いします。 

山田 眞君  親睦委員の方々、長井さん、おつかれさまでした。 

圓藤泰久君  浦田会長、阿部幹事、一年間お世話をお掛けしありがとうございました。 

有吉征介君  浦田会長、阿部幹事、一年間ご苦労様でした。色々とお世話になりました。又、次年度、

時札会長、影山幹事、宜しくお願いします。 

天野 繁君  浦田会長、阿部幹事、又各委員長様、一年間御苦労様でした。お世話になりました。 

牧田 隆君  浦田会長、阿部幹事、田代ガバナー補佐、一年間のお役目ご苦労様でした。 

時札正文君  会長、幹事様、一年間お疲れ様でした。次年度もご協力よろしくお願いします。 

津田穎彦君  会長幹事さんお世話になりました。これから休んでください。 

影山裕樹君  会長、幹事さん一年間おつかれさまでした。 
 

 

 

 

 

 

２０１７年度は、会長・幹事・ガバナー補佐退任記
念品をご辞退頂き、その分をニコニコ箱へ頂戴致し
ました。皆様へご報告申し上げます。           
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

  
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２６日計      ２０９,０００円 (^_^) 

硬貨ニコニコ箱計     ２７,９７１円 (^_^) 

同日現在合計    1,３２７,８５１円   (^_^) 
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☆時札総務部会長より４０周年決算報告 

４０周年記念実行委員会 

 
 

 

 
 

 

委 員 会 報 告 



 
 

 

 

 クラブ奉仕委員会 

出 席 報 告 6/26  6/12 Makeup出席者 クラブ名 欠席者

会員数 50 50  馬場宣行  鳥栖ＲＣ  本田敦子

出席免除会員数 6 6  今村次美  福岡イブニングRC  北田　織（休会）

出席義務会員数 44 44  田中洋一  太宰府少年の船総会  中西孝昌

ホームクラブ出席数 39 37  中井一貴（休会）

(うち出席免除会員出席数) 5 4  岡本ゆかり

Make up (出席義務者) 1 3  下成正一

出席義務会員欠席数 9 8  白水　剛（休会）

出席率（％） 81 .6 83 .3  武宮兼敏

長井士郎君  浦田会長、阿部幹事、一年間お世話になりました。 

武宮兼敏君  会長、幹事さん一年間おつかれ様でした。 

本岡懃一君  田代ガバナー補佐、会長、幹事、一年間ご苦労様でした。 

鬼木信乃夫君 浦田会長、阿部幹事、一年間ご苦労様でした。 

原口昌夫君  牧田さん魔王ありがとうございました。 

前田健吾君  会長、幹事様お疲れ様でした。 

有村康博君  会長、幹事さんほか役員の方々、大変お疲れ様でした。 

上田 宰君  浦田会長、阿部幹事、役員の皆様一年間ありがとうございました。 

安東俊夫君  一年間お世話になりました。来期もご迷惑おかけしますがよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

                                 

 
 

☆ニコニコ箱ご協力のお礼とお願い 

☆例会変更のお知らせ 

 

 会 務 報 告 

 

 
 

   
 

      

浦田会長挨拶           阿部幹事挨拶         一年間お疲れさまでした！       

 

  
 

 会長幹事退任挨拶 

 
 

 

 
 

 


